
 

 

 

令和６年度「後期親子ふれあいひろば」参加者の感想 

 

回答者１１名 （未提出１） 

「親子ふれあいひろば」はいかがでしたか。 

１ 大変よかった    …  ９ 

２ よかった      …  2 

３ まあまあよかった  …  0 

４ あまりよくなかつた …  ０ 

 

参加者の感想やご意見 

① 親子遊び（ふれあい遊び・歌遊び・工作・読み聞かせなど） 

・子どもと楽しめました。 

・ほんわかとした雰囲気がよかったです。読み聞かせは、初めにもっと子どもを引きつけてから始まると集

中力が高まったかと思います。 

・毎回同じ歌で子どもも少しずつ覚えているようで、楽しそうにしていました。 

・楽しかったが、もっとテンポがよくてもいいかも。 

・ネットワーカーさんが、いつも頑張ってくれているのが伝わり嬉しく感じました。歌遊びもお家でできるよ

うな簡単で楽しい曲でよかった。 

・家で行うよりも、みんなでわいわいでき、とても楽しかったです。 

・歌遊びがたくさんあって良かった。子どもも口ずさんでいた。毎週繰り返し同じ歌をやってくれたので、

子どもも安心して親しんで遊んでいたように思う。 

・毎回ふれあい遊びや読み聞かせがあって良かった。家にいてもできないことが多い。読み聞かせはも

っと大きい本があるとよい。 

・子どもがじっとしていないタイプなので、体を動かすような遊びがあるとよかったです。 

・毎回楽しい遊びを考えていただいて、とても楽しかったです。お弁当箱の歌は家でもよく歌っていま

す。 

・「ここは～」の歌は息子もお気に入りで、よく家でも歌っています。みんなでいろんな遊びをするのは息

子もとても楽しそうでしたし、私自身も楽しかったです。いろんな遊びを知ることができよかったです。 

② 図書館司書さんとお話 

・新しい本を知ることができてよかったです。 

・上の兄弟がいたので、それほど必要性は感じなかったですが、大事なことかなとは思います。 

・図書館の本をもっと借りてみようと思いました。 

・もう少しおすすめの本のポイントとかが知りたかった。 

・図書館でのマナーを教えてもらい、静かにするところは静かにすると、大人のルールに従うということが 

わかりました。本選びも迷っていたけど、自分の好きな本をとことん読むことがいいと勉強になりました。 

・初めてのお話が聞けて参考になりました。読み聞かせの時間がもう少しあってもいいかなと思った。 

・子どもを連れて行ったことがあるが、少しはしゃいでしまって大変だったのですぐに帰ったけど、また一 

緒に本を借りに行こうと思います。 

    ・図書館にはよく行っていたのですが「本人が借りたいと選んだ本を借りて、面白くなくて失敗してもお金

はタダだし、失敗の経験の場になればいい」というお話が特に参考になりました。 

③ 赤塚山公園へのバス遠足 

・バスに乗ることがめったにないので、親子共に楽しめました。 

    ・バス遠足を通して、これまであまり交流のなかった方とも関われてよかったです。バスのシートベルトに

小さい子では危険だなと感じました。シートベルトにつけるベストのタイプのものがあるので、それがある

とよかったです。 

    ・立派なバスでお出かけできてうれしかったです。遊具で遊ぶ時間を長くとってもいいかなと思いました。 

    ・とっても楽しかった。よりみんなの仲が深まった気がします。 

    ・すごく楽しかったです。バスに乗るのが初めてで、息子がすごく喜んでいました。公園もそれぞれのコ



 

 

 

ーナーの時間配分も完璧でした。 

    ・自分では連れていけない（ハードルが高い）ので、行けてよかったです。 

    ・ネットワーカーさんたちのたくさんの手伝いのおかげで安心して出かけることができた。バスに乗ってお

弁当を食べる。最高に楽しい遠足だった。バスの中も楽しいレクを考えてくださって道中も楽しんでい

た。 

    ・初めてのバスで、子どもたちは喜んでいました。とても良い思い出になりました。場所も良かったです。 

    ・子どもにとって初めてのバス、初めての遠足だったが、バスの中でもおとなしく座っていられてよかった。

公園はまた行きたい。 

    ・大型バスに乗ったことや遠足が息子は楽しかったようで、今でも「駐車場で白いバスに乗ったね」「バス

の階段のぼったね」「バスの中でお歌うたったね」などよく思い出を話してくれます。地面が濡れていたり、

日影が少なかったりしたこともあって、お弁当を食べるときにあまり集まって座れなかったのは少し残念

でした。でもとても楽しい１日でした。 

④ 保健師さんとお話 

・上の兄弟がいたので、それほど必要性は感じなかったですが、大事なことかなとは思います。 

    ・防災の話は知っていることが多かったので、これからの発達に応じた遊びや食事（おやつ）など聞けた 

らよかったかなと思いました。 

    ・少し分かりづらかった。 

    ・災害時の対策について見直すことができました。 

    ・防災の話が聞けて良かったです。 

    ・防災について改めて考えるよい機会でした。 

    ・家での防災対策は全くできていないので、少しずつすすめたいと思う。 

⑤ 下市公園への外遊び 

 ・松ぼっくり釣りを家でも遊んでいます。 

 ・虫よけが必要でした。 

 ・気持ちのいい気候で、外遊びできてよかったです。 

 ・秋が感じられて、とても楽しかった。 

 ・新しい公園が発見できて良かったです。 

 ・松ぼっくりなど、公園だけでなく他の遊びも用意してくださっていて飽きることなく楽しんでいた。 

 ・室内遊びだけでなく、外遊びもあるのは良かった。天候にもよるが、もう少し多くてもいいかなと思った。 

 ・小さい子向けのブランコがあったり、用意してくださった松ぼっくりでずっと遊んでいたり、とてもありがた 

かったです。 

 ・１回しか遊べなかったけど、楽しそうに走り回っていたので良かった。公園にはこれからも遊びに行きた

いと思う。 

 ・外遊びはやっぱり子どもは大好きなようで、とても楽しんでいたようでした。松ぼっくりなど楽しめる準備

をしてくださっていて、ありがとうございました。 

⑥ 全般について 

・新しいママさんたちとお友達になれて、県外から来た私にはとっても良かったです。 

    ・ネットワーカーさんたちが、みなさん優しく声をかけてくださり、最初ずっと抱っこだった娘も楽しそうに過

ごせました。 

・ママにも名札があったら早い時期に友達になりやすいかもしれないです。仲良くなったころに終わって 

しまって、少しさみしいです。 

    ・バス遠足の帰り道で、ママさんと一気に仲良くなって嬉しかったです。学区が同じ人もいて、これからも

関わっていけると思うと、親子ひろばに参加してよかったです。 

    ・ネットワーカーさんが見ていてくださるので、2人同時に見ていられない時も安心感がありました。 

    ・子育てネットワーカーさんが、気づいて手伝ってくれたり、助けてくれたり、本当にありがとうございまし

た。母も安心して通うことができました。 

    ・下の子を連れて２人だったが、ネットワーカーさんが気をつかってくれて問題なく過ごせた。ママさんも

みんないい人でとても楽しく過ごせました。毎回手作りのおもちゃ等いただけて子どもたちも大喜び、

ネットワーカーさんたちに感謝です。毎回とても楽しかったです。 



 

 

 

    ・開催回数がもう少し多いと、ママ友をもっと作りやすくなるのではないかなと感じました。ネットワーカー

さんは皆さんとてもいい方たちで子どもも遊んでいただき楽しそうでした。 

    ・参加したママさんたちの間で顔見知りママ友などすでにグループのようなものがあって、輪に入れなか 

った。もう少しママさんたちとお話する機会があってもよかったなと思う。ネットワーカーさんたちは、いつ 

も優しくて嬉しかった。 

    ・バス遠足の帰りにママさんと連絡先を交換したり、ひろばでお話したママさんと児童館や公園でばった

り会ったり、お話することもあったので楽しい輪が広がりました。子育てネットワーカーさんたちは、みな

さんとても優しくかかわって下さり、たくさんの準備もしてくださり、大感謝です。本当にありがとうござい

ました。 


